

Der Ausschuss nimmt die ihm vorliegende Mitteilung zur Kenntnis. Der Vorsitzende erkundigt sich, ob es eine Lösung dafür gibt, wo das Feuerwehrfahrzeug während der Anbauarbeiten abgestellt wird.

Stv. Grütz weist darauf hin, dass eine Interimslösung für die Bauphase schnellstmöglich gefunden werden muss, da das neue Feuerwehrfahrzeug bald geliefert wird. Es wäre wünschenswert, dass das neue Feuerwehrfahrzeug während der Bauphase bereits genutzt werden könnte.

Bürgermeister Thul informiert den Ausschuss darüber, dass das neue Fahrzeug während der Bauphase in der Feuerwache Talstraße bzw. beim Baubetriebshof untergebracht wird.

Herr Wagner erläutert die Historie zu diesem Thema und erklärt, dass das Fahrzeug tatsächlich früher geliefert wird, als es angekündigt wurde.